

- **Economía**

Está a favor de una economía de mercado, desarrollista, aliada a políticas sociales fuertes de combate a la pobreza y redistribución de ingreso. Su plan de gobierno propone la creación de un Plan de Emergencia de Empleo, para obras de infraestructura y proyectos locales y un programa nacional de apoyo a las actividades de la economía social y solidaria.

- **Derechos Humanos y Seguridad Pública**

Propone leyes claras que penalicen la discriminación por género, raza, etnia o sexualidad. El programa de gobierno afirma que serán recuperadas medidas creadas en los gobiernos del PT, como las leyes Maria da Penha, de protección a las mujeres, y la Ley de los Quilombos [comunidades rurales de afrodescendientes creadas inicialmente por esclavos liberados], que regulariza la creación de territorios quilombolas en Brasil. Defiende una política fuerte de combate a las violaciones de derechos humanos. Propone reforzar la política de control de armas.

- **Reforma Laboral**

Está contra la reforma laboral, implementada por el gobierno golpista de Michel Temer. Denunció que la reforma practicada sería el equivalente al fin de la CLT (Consolidación de las Leyes Laborales).

- **Reforma Agraria**

Propone “democratizar la propiedad de la tierra con políticas de reforma agraria, fortalecimiento de la agricultura familiar de base agroecológica y de la agroindustrialización de su producción y ampliación del crédito y de la economía solidaria”. El programa también afirma que el gobierno promoverá “la titulación de los territorios quilombolas [quilombos son comunidades rurales de afrodescendientes creadas inicialmente por esclavos liberados] y la demarcación de las áreas indígenas, así como los derechos de los habitantes de las orillas de los ríos (ribeirinhos), mineros artesanales, pescadores artesanales, aldeanos, entre otros”.

- **Política Exterior**

Defiende la recuperación de una política externa “activa y activa”. Su programa afirma la necesidad de recuperar la unidad de los países latinoamericanos como bloque político, económico y cultural, a través del fortalecimiento del Mercosur y de la Unión de Naciones Sudamericanas (UNASUR), y la consolidación de la construcción de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (CELAC). Defiende la participación de Brasil en el Consejo de Seguridad de la ONU, el fortalecimiento de la cooperación Sur-Sur y de los BRICS, la articulación entre Brasil, Rusia, India, China y Sudáfrica.

- **Golpe**

Estuvo contra el golpe de Estado en 2016 que sacó a la presidenta Dilma Rousseff del Palacio de Planalto.

- **Reforma Urbana**

Defiende la creación de un nuevo Marco Regulatorio de Desarrollo Urbano, teniendo como referencia la Nueva Agenda Urbana aprobada en la Conferencia de las Naciones Unidas para Habitación y Desarrollo Urbano Sostenible, en 2016. Pretende retomar el programa Mi Casa Mi Vida, creado en el gobierno de Lula. Defiende una política de vivienda que elimine gradualmente el déficit habitacional del país.

- **Reforma de las Pensiones**

Estuvo contra la reforma de las Pensiones propuesta por el gobierno golpista de Michel Temer. No concuerda con la institución de una edad mínima para la jubilación. Está contra el fin de la jubilación rural.